



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su Publicación Inmediata
Lunes, 12 de mayo del 2025

**EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO BELLO ANUNCIA QUE
YA ESTÁN ABIERTAS EL PLAZO DE PARA LAS SOLICITUDES DEL
PROGRAMA GRATUITO DE CAPACITACIÓN PARA EMS E
IMPULSAR LA FUERZA LABORAL DE LOS SERVICIOS MÉDICOS
DE EMERGENCIA**

Los solicitantes pueden inscribirse en Monroecc.edu

ROCHESTER, NY — En celebración de la Semana del EMS (por sus siglas en inglés) la próxima semana, el Director Ejecutivo del Condado de Monroe, Adam Bello, se unió hoy al Congresista Joe Morelle, Legisladores del Condado, funcionarios de Monroe Community College y líderes del EMS para anunciar que las solicitudes ya están abiertas para el nuevo programa de capacitación totalmente financiado y destinado a desarrollar la próxima generación de Técnicos de Emergencias Médicas (EMT) (por sus siglas en inglés) y Paramédicos en el Condado de Monroe.

Financiada por \$4.2 millones en dólares de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense (ARPA, por sus siglas en inglés), la iniciativa, liderada por Pittsford Volunteer Ambulance en asociación con el Monroe Community College, American Medical Response y Monroe Ambulance, elimina las barreras financieras y logísticas para aquellas personas interesadas en perseguir una carrera en los servicios médicos de emergencia.

“Esta inversión no solo crea empleos, sino que también salva vidas”, **dijo el Director Ejecutivo del Condado Bello**. “Al eliminar las cargas financieras y proporcionar unos servicios de apoyo integrales, estamos creando nuevas vías para que los residentes, especialmente aquellos de comunidades marginadas, ingresen a un campo de importancia crítica y fortalezcan la seguridad pública de nuestro condado.”

“Esta inversión federal de \$4.2 millones que ayudé a asegurar contribuirá en gran medida a fortalecer la seguridad pública, ampliar las oportunidades profesionales y garantizar que nuestra comunidad esté preparada para los momentos de crisis”, **dijo el congresista Joe Morelle**. “Estoy agradecido con el Director Ejecutivo del Condado Adam Bello por su liderazgo y orgulloso de estar con él en la construcción de un Rochester más seguro y fuerte.”

“Cuando dirigí el Plan de Rescate Estadounidense a través del Congreso, luché para garantizar que las comunidades del norte del estado pudieran aprovechar estos dólares para sus necesidades locales más apremiantes”, dijo el líder de la minoría del Senado de EE. UU., **Charles E. Schumer**. “Y nada es más vital que la certeza de que cuando marca el 911, llegue una ambulancia con profesionales altamente capacitados. Estos \$4.2 millones sufragan los costos de matrícula, transforman las aspiraciones en carreras que salvan vidas y crean un flujo constante de técnicos de emergencias médicas y paramédicos para proteger todos los vecindarios del condado de Monroe, durante el día o la noche, llueva o truene. Aplaudo al Director Ejecutivo del Condado Bello, al Colegio Comunitario de Monroe y a la Ambulancia Voluntaria de Pittsford por ver la necesidad, dar un paso adelante y abrir de par en par las puertas de esta profesión tan esencial.”

“Después de dos años de planificación, es alentador ver que este programa se lleve a cabo”, dijo la **presidenta de la Legislatura, Yversha Román**. “El lanzamiento de este programa de capacitación gratuita es un paso significativo para abordar la escasez de personal de EMS y ampliar las oportunidades para que los residentes ingresen a una profesión vital. Insto a los interesados a que aprovechen este recurso y ayuden a fortalecer la atención de emergencia en todo el condado de Monroe. Gracias a Pittsford Volunteer Ambulance, MCC, AMR (por sus siglas en inglés), Monroe Ambulance y otros socios por sus esfuerzos en la creación de este programa.”

"Es realmente gratificante ver que este programa de capacitación de EMS se lanza oficialmente después de que tomamos las medidas en 2023 para aprobar \$4.2 millones en fondos de ARPA para hacerlo una realidad", dijo el líder republicano **Steve Brew**.

"Durante demasiado tiempo, nuestro sistema de respuesta a emergencias se ha visto desbordado: esta iniciativa ofrece un verdadero alivio al ampliar nuestra fuerza laboral, eliminar las barreras de entrada y proporcionar socorristas calificados donde más se necesitan. Es una inversión inteligente y centrada en la comunidad que demuestra nuestro compromiso con la seguridad pública y los resultados de sentido común."

El programa recluta activamente candidatos en todo el condado de Monroe, incluidas las comunidades diversas e históricamente subrepresentadas, brindándoles una amplia capacitación en Monroe Community College. Los fondos de ARPA cubren los costos, incluidos la matrícula, los libros, los útiles y las tarifas de certificación, así como los servicios integrales, como el tiempo de capacitación pagado, el transporte, el cuidado de los niños y el apoyo académico.

“Estamos extremadamente agradecidos con todos nuestros socios por asegurar este financiamiento para proporcionar una capacitación para una necesidad crítica”, dijo la **presidenta de Monroe Community College, Dra. DeAnna R. Burt-Nanna**. “Cuando usted o un ser querido está teniendo una crisis médica, quiere que lo mejor de lo mejor esté allí y responda a sus necesidades. MCC se enorgullece de brindar una capacitación extraordinaria para garantizar que todos en nuestra comunidad reciban la mejor atención posible.”

Los graduados del programa serán certificados para comenzar a trabajar con una agencia de EMS, contribuyendo directamente a los esfuerzos de la región para abordar la escasez actual de personal médico de emergencia.

“Nuestra iniciativa ayuda a nuestras comunidades locales a abordar un creciente déficit de mano de obra de EMS”. **dijo Jonathan Smith, Jefe de Ambulancias Voluntarias de Pittsford.** “Estamos utilizando esta inversión para aprovechar las asociaciones locales y eliminar las barreras para el servicio de EMS, creando un camino rentable para que los residentes del condado de Monroe comiencen una carrera como EMT, o avancen en su carrera de EMS para convertirse en paramédicos. Estamos agradecidos por el apoyo de nuestros líderes del condado, estatales y federales, y nuestros socios locales de EMS, para hacer realidad este impactante programa.”

El MCC comenzará las clases de EMT y Paramédicos en el semestre de otoño de 2025. Las inscripciones ya están abiertas para la próxima cohorte de estudiantes de EMT. La fecha límite para la inscripción en el semestre de 2025 es el 1 de junio. Para obtener más información y presentar una solicitud, visite: <https://www.monroecc.edu/depts/pstc/ems/emergency-medical-technician/> o escanee el código QR a continuación:



AMR está impartiendo actualmente una clase de EMT, y su próxima clase de EMT comenzará el 6 de agosto de 2025. Las inscripciones se abren el 19 de mayo y cierran el 16 de junio. Para obtener más información, consulte el enlace adjunto o comuníquese con el Capitán Casey en el siguiente nexo en: Casey.Lynk@gmr.net

Las clases de Monroe Ambulance comenzarán el 27 de mayo de 2025. ¡Las inscripciones ya están abiertas! Para obtener más información y presentar una solicitud, visite: <https://recruiting.paylocity.com/Recruiting/Jobs/Details/2867324>



Relaciones con prensa y medios:

Steve Barz, Director de Comunicaciones

stevebarz@MonroeCounty.gov

(585) 753-1064

Molly Clifford, Subdirector

mollyclifford@MonroeCounty.gov

(585) 233-3699